

Márcelo Araya reemplaza a Yáñez en Carabineros

Tras quedar sin recursos judiciales para extender su audiencia de formalización por hechos relacionados con el estallido social, ayer renunció al cargo de director de Carabineros el general Ricardo Yáñez, quien enfrentará el martes una imputación por omisión de responsabilidad de mando en casos de apremios ilegítimos. El Gobierno nominó en su lugar a Márcelo Araya, quien lo secundaba como subdirector.

Tras reunirse con el Presidente Gabriel Boric, Yáñez dijo que dejaba el puesto por convicción personal (...) Creo que el respeto hacia la institución, el respeto hacia mis carabineros, el res-

peto hacia el uniforme que porto y a mi trayectoria institucional me obligan a tomar esta decisión que duele, pero que es un deber cumplirla por cuanto este uniforme se debe honrar y dignificar”, dijo, agradeciendo al mandatario.

Su lugar lo ocupará Márcelo Araya, quien entró a la Escuela de Carabineros en 1987 y se desempeñó en la Jefatura Operaciones Control Drogas Zona Norte; fue Jefe de Zona en Coquimbo y Antofagasta; Jefe de Zona Control de Orden Público en la Macrozona Sur; y director nacional de Orden y Seguridad.

“La institución sigue avanzado, no se paraliza”,

DIEGO MARTIN / AGENCIA UNO



dijo Araya.

La ministra del Interior, Carolina Tohá, agregó que la decisión era señal de continuidad y respaldo institucional a lo que hizo Yáñez al mando, recordando que asumió en un momento de “vínculo frágil con la comunidad”, de “recrudescimiento de la violencia y el crimen organizado sin contar con las herramientas”, lo que a su juicio ha cambiado. 🌟